

Happy Birthday

1歳おめでとう

Happy Smile

NIKONIKO SNAP PHOTO GRAPHY

Making Landscapes in Nagashima town



地元の結束力を発揮 牧公民館が特産品を販売

花フェスタのイベント「花カフエマーケット」が3月24日、花カフエ長島で開催され、牧自治公民館（吉鶴清次館長）が出店しました。

同公民館は毎年、出店しており、シイタケの原木やタケノコ、ツワ、サツマイモのガネ揚げなどを販売しています。

大人気だった食品メニューは婦人部が当日の早朝から調理し、準備したもので、予定時間よりも早く売り切れるほどの盛況でした。

出店した地元住民らは、地元の特産品を町内外のかたにPRできたことで充実感に満ちた様子でした。

◎問い合わせ先 役場景観推進課景観係 ☎(86) 1136「直通」



→地元の特産品が並べられた出店の様子

うぶ声

出生地 性別 保護者 住所

おくやみ

氏名 年齢 喪主 住所

※今月号の「DATA」、「うぶ声」、「おくやみ」の欄は4月26日現在で掲載しています。

お礼

次のかたから広報「長島」送付のお礼として、金一封をいただきました。厚くお礼申し上げます。

◆訂正とお詫び◆ 広報「長島」4月号13ページの光回線サービスの開始日に誤りがありました。(誤) 6月3日(正) 6月10日 訂正して深くお詫び申し上げます。

Population of Nagashima Town DATA table with columns for population, gender, and households.

編集 後記

▽令和の幕開けで日本中に祝賀のムードが漂う中、改めて元号について考えさせられました。新元号の発表前には、連日、テレビやインターネットで予想が報じられ、私も注目していました。日本最古の詩集「万葉集」の「梅花の歌」が基となったこの元号には桜の開花と春の訪れの意味が込められており、日本らしい趣を感じさせます。一方で若い世代に期待を込めた「革新」の含みもあり、明るい時代の到来を予感させます。ゆかりの地の長島も希望あふれる町になればと思います。▽初の10連休となったゴールデンウィークは、連日町外から多くの観光客が訪れました。令和の影響でしょうか。長島にとって、華やかな幕開けを飾れたので、良い時代が期待できそうです。(田上徹)